

COLLECTIF MEDIATION 21

Le collectif Médiation 21 est né en 2016 et sa première manifestation a été le Forum ouvert qui s'est tenu à Bourg la Reine le 15 septembre 2016.

Comme la médiation née au sein de la société civile, nous avons eu la volonté de poursuivre ensemble le chemin pour affirmer et faire reconnaître la philosophie, la finalité de la médiation et asseoir le statut des médiateurs.

Il réunit :

AME, ANM, APMF, CIMAE, CMFM, CMNP, CNPM, FENAMEF, FFCM, IEAM, MAISON DE LA COMMUNICATION, PLANET'MEDIATION, RME, SYME.